

アジア台商会連合会年次大会であります
総統陳水扁篇

中国の圧迫「黙つて虐げられぬ」



台湾の陳水扁総統は七月二十九日、台北市で開かれたアジア台商会連合会の年次大会であいさつし、「中国が台湾の善意にこたえず、今後も外交、軍事面で台湾への圧迫を続けるなら、われわれは幻想を抱かず、自分の道、台湾の道を行く。中国との経済貿易は当然だが、台湾の生存の保證なくして経済利益の意味はない」と強い調子で台湾への生存の重要性を訴えた。

さらに「中国が台湾を消滅させ、のみは非常に厳粛な課題だ」と付け加えた。
唯一でも全部でも最後を促した。

許水徳氏が決定

◆対日窓口会長に任命を承認した。許氏は今月末に考試院院長退任後、九月初めに同協会会长に就任する。次期考試院院長には関・亞東関係協会は一日、理事会を開き、許水徳・考

新会派結成へ

国民党除名議員らは、国民党院長(七一)の会長就任を承認した。許氏は今月末に考試院院長退任後、九月三十日付台湾紙、中

台湾の外交問題

月二十三日声明を発表し、台湾の外交問題は中国と国交を樹立した

台湾

(外務省)は七

月二十三日声明を発表し、

館を引き揚げ、一切の経済、

技術援助を停止するととも宣

言した。

台湾と外交関係を持つ國

に対し、「わが國(台湾)

はこれで、アフリカや中南

米を中心二十七カ国とな

る」と述べ、正式に断交

した。

国民党院長(七一)

でない」と過度の期待を戒め、東南アジアへの投資を促した。

九三年、駐日代表を務めた。

市出身、日本に留学九一

一

九一年



前列右⑤台北駐日代表處橫浜分處陳調和處長、
右⑥橫浜華僑總會雷兆元會長

亞洲台灣商會聯合總會第九屆年會圓滿落幕
第五屆總會長詹德薰捐款最高額二十萬元資助原住民就學
亞洲台灣商會聯合總會
第九屆年會經過一天的會期
後圓滿落幕，在僑務委員會舉辦的惜別晚宴中，台商發揮愛心，數列饗應資助原住民兒童學雜費及營養午餐費，共捐款一百七十餘萬元新台幣，成為年會中別具意義的事。

本屆年會以「深耕台灣、佈局全球」為主題，議程包括常務理事會議、開幕典禮、深耕台灣佈局全球座談會、參訪工研院、行政院副院長林信義及明諾醫院長黃勝雄專題演講、閉幕式及新卸任總會長交接典禮、僑委會惜別晚宴等。七月廿九日假來來大飯店舉行開幕典禮，陳水扁總統親自蒞臨致詞，僑委會員長張富美為出席盛會，專程連夜從美國趕回來顯示她對該年會的重視。

年會在七月三十日選出由香港工商協會會長潘漢唐擔任下一屆總會長。在僑委會張委員長的監督下，第九屆會長陳坤煌將印鑑移交給

慶明致詞時表示，由於經濟不景氣，導致家長失業的情況發生，尤其在原住民身上更為顯著，因而付不出小孩的學費或營養午餐費。他呼籲每年只要二千元，就可以幫助他們的小孩繼續升學。

第九屆總會長陳坤煌及秘書長丁重誠在台上大力呼籲台商回饋社會，慷慨捐款，他們拋磚引玉，分別捐款新臺幣一千元，就可以幫助他們的小孩繼續升學。

朋友在台上表演歌舞並獻唱「感恩的心」，自然純樸的歌聲和舞蹈，吸引台下台商的目光。台北市長馬英九亦出席現場，並在晚宴中作

出席現場，並在晚宴中作

參加中華民國九十一年十月十日國慶慶典 留日東京華僑總會回國祝賀團團員募集

募集人員：20名

出發日期：10月8日成田出發（華航C1101便）

參加費用：1人69000円，包含下列費用

①中華航空經濟艙來回機票，回程十天之內F1X（含台北機場稅、成田空港稅、頭等艙保險費）

②台北福華大飯店二人一室，三夜的住宿費，含稅金及服務費

③早餐3次，含稅金及服務費

報名：請準備照片2張（二吋半身正面），及參加費用報名

電話：03-3541-7348 傳真：03-3541-7481

截止日期：9月13日

行程：①10/8 C1101便16:55成田出發 19:15抵台後專車接送至飯店

②10/9 全體僑胞參加九十一年國慶四海同心聯歡大會

③10/10 上午全體僑胞參觀國慶節慶祝大會，下午自由活動

④10/11-14 安排僑胞參觀訪問南部地區—高雄、墾丁公園、鵝鑾鼻等（自由參加）

備考：僑委會慶典接待服務對象以僑胞為限，外籍人士恕不接待

僑務委員會今年安排了三連串精彩的節目，歡迎僑胞返國慶祝雙十。今年的雙十國慶活動，有兩大特點。第一，每年均舉辦的四海同心聯歡大會，今年將首度邀請旅外華僑藝人及華僑藝文團體返國，與國內藝人及藝文團體同台演出，共祝國慶。第二，將安排四天三夜的南下參觀活動，讓返國僑團及僑胞體驗台灣的自然生態景觀，並參觀相關建設。為使返國僑胞能有賓至如歸之感，僑委會已組成十月慶典回國僑胞接待服務處，積極進行籌備事宜。個別返國的僑胞，必須要在九月一日以後返國者始予受理。個別僑胞可經由僑委會雙十國慶網站 www.oacc.gov.tw 辦理線上登記，亦可影印僑胞登記表格式填寫資料或自僑委會網站下載之僑胞登記表詳填。

僑務委員會慶典接待服務的後傳單至僑眷，號碼為02-2356331、2356339、2356323。此外亦可以快遞或掛號將僑胞登記表，於九月三十日以前（郵戳為憑）逕寄僑委會，欲南下參訪者，均需打勾註記，僑務委員會慶典接待服務處將代為上網，作線上登記確認。亦可持應備文件，於十月五日回國，則應向我國駐香港、

日本有關各界與旅日僑學界

欣聞許水德接掌亞東關係協會會長

考試院長許水德接掌亞東關係協會會長的消息傳至日本後，日本各界及旅日僑學界人士都表示欣聞這項有關台日兩國對口機構的最高事務是最佳的人選，對兩國關係的加強表示期待。

曾任駐日代表的他嫻熟日本事務，是最佳的人選，對兩國關係的加強表示期待。

關台日兩國對口機構的最高事務是最佳的人選，對兩國關係的加強表示期待。

關台日兩國對口機構

鉢 東北六県中華総会・懇親会 平成14年7月20日

◆ナノテク産業にも振興産業奨励弁法規定を適用 経済部はナノテク産業を新興重要戦略産業に指定し、新興産業奨励弁法規定を適用するための検討に入った。適用されれば、認定より五年間免税もしくは優遇税制が適用される。

◆高雄市長選で野党連合崩壊か 宋楚瑜・親国民党主席は七月十二日、「国民党か親国民党以外の候補者を応援することを排除しない」と、さきに国民党と合意に達して

東北六県の華僑総会は、各県持ち回りで年一回、東北六県中華総会・懇親会を開いてきた。今年は青森県が開催された。また、懇親会後の二次会には、代表処から参加した人たちと六県の若手会員が加わり意気投合、楽しく飲みかつ歌うで和気あいあいのうちに夏の一夜を過ごす。呂秀蓮・副總統(58)は、写真右の物まねで人気の当番で第十三回東北六県中華総会(劉安慶会長)が

そっくりさんにも
立候補のお誘い?



華總会・懇親会を七月二十日(土)に三沢市古牧温泉第三グランドホテルで開催した。懇親会は二世三世の若手の人たちの中華意識を高揚できた感じです」と劉安慶会長が語るように、意識高揚と親睦交流に成りの多い集いだった。

対面した。
収録時には4時間おきに
ひげをそるという侃さんが
「切るの、二つ重ねばがつ

日本語学校
東方國際学院

1000円 営
券の店
39000 均一
39500 均一
289-8621
banapara.com

10

ニュースフラッシュ

◆延べ百四十万人の職業訓練に百十九億円 行政院経済建設委員会は七月八日、失業率低下と經濟振興のため、今後三年間に述べ百四十一万人の職業訓練に百十九億元（約四百七十億円）を投入することを決定した。

呂副総統—外交戦は成功

インドネシア訪問を終え、十七日夜帰台した台湾の呂秀蓮・副総統は十八日、総統府で記者会見し、今回

の訪問で、「陳水扁総統の南進政策の第一歩だ。今べき相手にはほぼ会うことができ、銃声なき外交戦

に流れたメカニティ、イ
ンドネシア大統領との会見
なかつたことを明らかに
た。

新宿駅南口ルミネ1地下2F
白南担仔麵
〈敬請大家光臨指教〉
電話：03-3344-2710

昇率は低下傾向 行政院主計處は六月二十一日、五月の失業率統計を発表したが、それによると四・九八%と五%を割った四月より若干上昇し五・〇二%となった。たゞ主計處では上昇率増加に歯止めがかかり、景気の回復を感じられるとしている。

◆与野党首会談開催に向け努力 陳水扁総統は七月十五日、黄主文・台湾団結連盟主席と会見し、台湾に根を残す意欲を示した。と旗山溪の合流地に面積七百三ヘクタール、深さ十二メートルの人工湖を建設する計画を発表した。人造湖の建設は台湾初である。

◆明会を六月二十六日に開いたところ、七十余社が参加し、各企業とともに総本部を国内へ移転する方針を表明した。免によって、企業の海外活動を活性化させるとともに、国内への利潤送金に対する税減額も増加する見込みだ。